風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校 学校便り2016.7.26

文青:校長 佐藤 真哉

県大会女子体操団体準優勝 桑道男子個人臼株組くん3位 ともに東北大会へ!

「山形県中学校総合体育大会」が、7月22日から25日まで県内各会場で行われました。参加した27名は、それぞれの思いを胸に試合に臨みました。その結果、女子体操団体が準優勝、体操個人3名入賞し、柔道男子個人では、臼井琢朗くんが3位に入賞し東北大会への出場権を獲得しました。山形県の代表として全国大会を目指して頑張りを期待します! *下記は、主な戦績です。

①体操クラス 団体 準優勝

個人総合 5位大川佳菜 7位久保田南美 8位日向陽菜

②柔道部 男子団体 予選リーグ敗退(3位、1勝2敗)

男子個人 3位臼井琢朗 工藤大夢(1回戦敗退)

女子個人 真田さち(1回戦敗退)

③バドミントンクラブ 女子個人 ベスト8土門海音・志田真倖

④剣道部 女子個人 池田倫子(2回戦敗退)

⑤ソフトテニス部 女子個人 池田陽歩・國分沙也夏(2回戦敗退)

⑥卓球部 女子団体(1回戦敗退) ↓ 立川中 跳馬



体操個人総合の表彰



ガンバレ甲子園でも

太田海都先輩!!

ドア、窓から顔顔



昼休みに応援しました





荘内日報に掲載!→

7月20日に3年A組とB 組の生徒が家庭科の時間に「浴 衣教室」を行いました。

緊張しながら講師の先生から教わりながらきれいに着ることができました。

翌日、その様子が「荘内日報」に掲載されました。

nderful Life in が中

(立川中学校の生活の中で心に残ったことについて紹介します。)

- ▼①7月12日、1年36名が「出羽三山」について学ぶために校外学習を 行いました。帰校後、3階に行ってみると数人を除いて照明もつけずに 机にふさっていました。ビックリして声をかけるとみんなお疲れの様子 でした。
- ②7月23日、県大会卓球会場の「河北町民体育館」に行きました。観覧席で立川中の応援席を探していると、後ろから「おはようございます!」と本校の卓球部員が挨拶して、応援席まで案内してくれました。
- 37月24日、体操会場の「山形県総合運動公園アリーナ」に行きました。 競技終了後、体操器具を片付けアリーナのフロア(往復100 M以上) を嫌な顔一つ見せずに何往復も雑巾がけをしていました。東北大会に行ぐ く選手達(本校部員含む)は何かが違う!